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Zusammenfassung

        
Die sonographische Kontrolle des Follikelwachstums mit einem hoch auflösenden Ultraschallgerät ermöglicht eine genaue Erfassung des Ovulationszeitpunktes. Im physiologischen Zyklus besteht im individuellen Fall eine signifikante Korrelation zwischen dem Serum-E2-Spiegel und präovulatorischen Follikeldurchmessern von 18 bis 24 mm. In der Mittelung der Serumwerte aller Patientinnen bei Follikelgrößen von 17 bis 25 mm ergibt sich eine große Streubreite, die aus dem Wachstum eines zweiten Follikels erkennbar ist. Entsprechend der Befunde im physiologischen Zyklus wächst auch in stimulierten Ovarien in 40 % ein weiterer Follikel heran. Daraus läßt sich schließen, daß die Entwicklung mehrerer Follikel unter HMG/HCG-Stimulierung keine pathologische Reaktion des Ovars darstellt. Ob mehrere Follikel zur Ovulation gelangen, hängt wahrscheinlich von der Intensität und Länge der Stimulierung ab. Eine multifollikuläre Entwicklung tritt häufiger dann auf, wenn in beiden Ovarien Follikel heranwachsen.


      
        
Abstract

        
Controlling follicle growth by ultrasound with a high-resolution Compound Scanner is a new method of finding out the exact day of Ovulation. In individual cases there is a significant correlation in the physiological eyele between serum-E2 levels and follicle diameters between 18 to 24 mm. The mean values of serum-E2 of all patients with follicle diameters from 17 to 25 mm show a large deviation which can be explained by the fact that in 40 % of the patients the growth of a second follicle can be noticed. Corresponding to these findings in physiological cycles, a similar reaction can be seen in stimulated ovaries does not mean a pathological reaction to HMG/HCG. The Ovulation of multiple follicles is more dependent on the intensity and duration of the Stimulation. A multifollicular development can be seen more often when follicles are growing in both ovaries.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 35.153.60.56
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  